
 

 

－－－－－－－－－－－会 議 報 告－－－－－－－－－－－ 

事 業

名 

新型コロナウイルス対策本部会議（第１８回） 

日 時 令和 3年 5月 20日（木）17：00～17：45 場 所 本庁 2階 大会議室 

出 席

者 

【三役】（本部長）座間味秀勝、（副本部長）神里敏明、新崎直昌 

【総務課】金城満、小久保栄太郎  【観光産業課】玉城広喜 

【民生課】新垣聡、西田大河    【会計課】宇野昭子 

【教育委員会】小嶺国士      【船舶課】 

【議会事務局】新里武広      【渡嘉敷診療所】山城啓太、島村弘美 

【村議会議長】          【交流の家】 

【商工会等】        （計１３名参加） 

会 議 

内 容 

村内感染者発生に伴う本村の取り組みについて 

 ： 本日確認された村内感染者発生について、村内放送及び

HPにてお知らせしております。感染者発生を受けて今後

の方針を決めたいと思います。 

 ： やっとワクチン接種が始まったというところで感染の確

認がされました。昨日 PCR検査を２名が受けて、うち１

名が陽性ということになりました。正確な情報を共有して

今後の対応について統一した認識を持とうと思います。 

感染者発生の概要を総務課から説明お願いします。。 

 ： 記録簿の読み合わせ。（別紙記録簿） 

 ： 読み合わせ終わりましたが、これについて山城先生から補

足などがあればお願いします。 

 ： 今後の流れについてですが、ＰＣＲ陽性者は療養されてい

るので心配ないのですが、濃厚接触者の方も今日ＰＣＲ検

査を受けていて明日結果が出ます。全員が陰性であればひ

とまず安心出来ますが、もしひとりでも陽性者が出ればそ

こからの波及でどんどん感染者が増える可能性が有り、そ

うなった場合は診療所では対応出来なくなると思われま

す。とりあえず、明日の検査結果が出るまでは何とも言え

ないのでとりあえずは最大限の警戒をする必要があると

思います。 

 ： 今回の感染者発生を受けて、PCR 検査を受けたいという

人が増える可能性があるがその場合の診療所での検査体

制はどうなっていますか。 

 

 

： 誰でも受けられるわけでは無くて、南部医療センターの感

染症課に確認したうえで許可が出たものについては受け

られる。 



 

 

 ： こういった状況を踏まえて、村のガイドラインについて検

討していきたいと思います。 

 ： 今日レベルが上がる上がらないという話ではなく、レベル

３のままということでよろしいですか。 

 ： 感染者の発生を受けて上がるではなく、緊急事態宣言要請

内容などを踏まえて上げることになると思う。 

 

【今後の本村の取り組みについて】 

○濃厚接触者の PCR検査結果で再度検討が必要。 

○今日時点での警戒レベルは３のまま。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


